

WEST LANHAM HILLS CITIZEN

Próxima reunión de mayo de 2023: jueves 4 de mayo a las 7 p. m. en el edificio del parque

Rincón del presidente: Lan Tsubata

Es hora de la reunión anual de la Asociación de Ciudadanos de West Lanham Hills, el jueves 4 de mayo a las 7 p. m. Necesitamos que asistan al menos 16 miembros para que podamos votar cosas como nuestro presupuesto anual, cambios en los horarios de las reuniones, etc. Si no tenemos un quórum de 16 miembros con derecho a voto, no podremos votar sobre nuestro presupuesto para todas las actividades como el evento de regreso a la escuela, noches de cine, limpieza comunitaria, taller de Santa, eventos para personas mayores, control de mosquitos. , clases, campañas de recolección de alimentos u otras ideas que pueda sugerir y asumir la responsabilidad de llevar a cabo. Si nunca antes ha asistido a una reunión, ¡esta es a la que desea asistir! ¡No podemos esperar a verte allí!

¡Su historia es una historia de Maryland!

Debido a que vives aquí, eres parte de la historia del gran estado de Maryland. Para el vecino Joe Mohr, su amor por Maryland comenzó cuando era joven, pescando cangrejos, peces y ostras en la bahía de Chesapeake. Cuando Joe visitó la isla Smith (el modelo de la ficticia isla Raff en el libro Jacob he amado) a principios de la década de 1970, encendió el amor por la historia. Obtuvo un título en historia de Gettysburg College, PA, ha sido capacitado como guía de recursos por la oficina de información de carreteras de Maryland, y también en parques y guía de vida silvestre. Dio visitas guiadas al aeropuerto de Baltimore Washington, asistiendo a la ceremonia que lo nombró para el juez de la Corte Suprema Thurgood Marshall, que investigó al artista que esculpió la estatua que representa al juez Marshall, Antonio Tobias Méndez.

La presentación tendrá lugar el martes 16 de mayo a las 11 a. m. en el edificio West Lanham Hills Park, 7700 Decatur Road, Hyattsville, MD 20784. Se servirán refrigerios. Todos son bienvenidos.

Visite www.westlanhamhills.com para anuncios o alertas, así como proveedores de servicios en la comunidad. La página de Facebook, West Lanham Hills Neighborhood, también tiene noticias de última hora e información urgente.



¡Ven, Aprende, Conéctate!

El sábado 20 de mayo, de 11 am a 2 pm, la Asociación de Ciudadanos de West Lanham Hills organizará una Feria de Salud y Recursos en el Parque West Lanham Hills.

Los residentes podrán informarse sobre temas de importancia directa para sus vidas. Estarán disponibles agencias como las de rehabilitación de viviendas, estacionamiento, estándares de propiedad, capacitación laboral y oportunidades laborales. Se brindará información relacionada con el bienestar de la familia: niños, adolescentes, adultos y personas mayores.

La información de seguridad estará disponible.

Para los niños, el MNC-PPC proporcionará pintura de caras y actividades divertidas.

También solicitamos exámenes de salud y servicios que se brinden en el evento.

Se servirán refrigerios y se necesita mucha ayuda, así que contáctenos para ser voluntario. Si puede ayudar con la Feria de Salud y Recursos el sábado 20 de mayo, comuníquese con Kate Tsubata: katetsubata@gmail.com o 301-257-4243.



Crédito fiscal sobre la propiedad para propietarios de viviendas

Los residentes de 65 años o más que han sido propietarios de sus casas durante al menos 10 años, son elegibles para un crédito fiscal de propiedad del 20% de 5 años. El límite en el valor de la propiedad es de \$500,000, indexado al alza anualmente en un 3% por inflación normal. El Crédito Tributario a la Propiedad permanecerá vigente por un período de hasta cinco años. Aplicar en línea en:

<http://www.taxcredits.sdat.maryland.gov/>

Un vecino informó que le robaron su automóvil KIA con un bloqueo en el volante, con el bloqueo del volante cortado. Los ladrones están desarrollando nuevas formas de robar autos. Es posible que los propietarios de autos populares deseen buscar una cobertura de seguro contra robo.

Vacunas gratuitas para mascotas:

El lunes 8 de mayo de 2023, de 10 a. m. a 3 p. m., llueva o truene, se llevará a cabo una clínica GRATUITA para perros y gatos en el complejo deportivo y de aprendizaje Wayne Curry, que brindará:

- Vacunas contra la rabia y el moquillo
- Licencias gratuitas para mascotas
- Microchip

Las mascotas deben tener al menos 4 meses de edad, con correa o en un transportín. Los conductores se quedan en el auto; Se retiran las mascotas para realizar la vacunación.

Información: pgcpetvaccineclinicmay2023.eventbrite.com

¿Se necesita trabajo en el jardín?

Si está buscando contratar a un adolescente para que trabaje en el jardín este verano, ¡Dojoon Lee está listo para trabajar para usted! Ofrece corte de césped, deshierbe, rastrillado y otros servicios de jardinería. Para precios y programación, llame al 301-442-3517 o envíe un correo electrónico a djlee1155@gmail.com

In Memoriam, Lynn Distelhorst Getz

Ha fallecido una querida vecina, Lynn Getz. Nacida el 10 de abril de 1945 en Bronxville, NY de padres Carl y Josephine Smith Distelhorst, fue bautizada en Highland Park, Illinois en octubre de 1951.

Creció y se convirtió en una rubia alta y esbelta que viajaba al extranjero e incluso conoció al presidente John F. Kennedy. Conoció y se casó con su esposo, Stan Eagle Getz, el 21 de octubre de 1979 en Washington, D.C.

Desde 1978, la pareja Getz era propietaria de una casa aquí, pero no era su residencia principal. A pesar de eso, se mantuvieron conectados con la comunidad y, a menudo, participaron en asuntos cívicos. Lynn era una gran investigadora, siempre encontrando artículos de noticias o temas que pudieran afectar al vecindario. Leía el boletín todos los meses y enviaba fragmentos de noticias para agregar información para compartir con los vecinos. Cuando los árboles de su propiedad tenían numerosas ramas muertas y amenazaban la casa de los vecinos y su propia casa, buscó deliberadamente a otro vecino, Saturnino Reyes, para realizar el trabajo de quitar los árboles y arbustos y mejorar la seguridad de la propiedad. No solo le pagó por su trabajo, sino que también compró una trituradora de madera para usar en su negocio.

Lynn fue una persona amable e inteligente que honró a nuestra comunidad con su asistencia a las reuniones, su apoyo a los asuntos cívicos y sus actos personales de consideración y generosidad. Nos unimos a su hija Kiya para honrar su vida y reconocer sus contribuciones a nuestra comunidad.